



## Lilly Téllez se baja de la contienda presidencial; AMLO "ya sabía que no era la elegida"

Lilly Téllez, senadora por el Partido Acción Nacional (PAN) anunció que “por congruencia y sentido ético” no participará en la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio Opositor presentada el pasado lunes por el PAN, PRI y PRD, con la salida de la legisladora suman tres aspirantes que han declinado participar en el proceso.



A través de un video en su cuenta de Twitter, la senadora detalló los motivos de su salida y reiteró su posición respecto al método, pues “así como se ha planteado, no garantiza que existan plenas condiciones de equidad entre los aspirantes, no me inscribiré en la contienda convocada”.

Téllez deseó el mejor de los éxitos al resto de los aspirantes Xóchitl, Santiago Creel, Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid y para todos aquellos que se sumen a ese proceso, "de todo corazón deseo que sea por el bien de la patria".

Antes de finalizar su mensaje, la legisladora afirmó que seguirá denunciando al gobierno "corrupto, inepto y mentiroso". "Ya Dios decidirá qué camino debo seguir. Deseo la mejor de las suertes y éxito a quienes decidan participar en estas condiciones", dijo la panista.

Por su parte, el también aspirante a la candidatura presidencial, Santiago Creel lamentó la decisión de Lilly Téllez y le deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender. “Querida @LillyTellez , lamento tu decisión. Aportaste una visión firme, valiente e informada, a favor de un auténtico cambio y en contra del actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo las y los mexicanos. Te deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender. Un abrazo con afecto”.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/6/28/lilly-tellez-se-baja-de-la-contienda-presidencial-amlo-ya-sabia-que-no-era-la-elegida-435383.html>